

FORKOPIMDA

Menciptakan Kelancaran Lalu Lintas depan SMP negeri 2 Susukan lebak Wilayah hukum Polsek Susukan lebak.

Panji R - CIREBON.FORKOPIMDA.COM

Dec 12, 2023 - 13:31



KAB. CIREBON - 12/12/2023 Polsek Susukan lebak Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan pengamanan pagi dengan melakukan pengaturan lalu lintas di pagi hari.

Selasa, (12/12/2023).

Demi terciptanya keamanan, ketertiban dan kelancaran arus lalu lintas, anggota Polsek Susukan lebak Polresta Cirebon melaksanakan pengamanan pagi guna mengatur arus lalu-lintas masyarakat yang akan mulai beraktifitas dan pengguna jalan yang lainnya.

Pelaksanaan kegiatan pengamanan pagi dilaksanakan pada Jam 06.15 WIB sampai dengan Jam 07.15 Wib. Seperti yang tampak pengaturan arus lalu lintas di depan SMP negeri 2 Susukan lebak, Karena pada jam tersebut adalah waktu yang paling rawan terjadinya kecelakaan dan kemacetan arus lalulintas yang disebabkan karena siswa siswi sekolah pada waktunya masuk serta persiapan kegiatan belajar mengajar termasuk yang lakukan siswa siswi secara rutin Sehingga kepadatan arus lalu lintas di jalan umum meningkat.

Kegiatan tersebut di laksanakan oleh Ka SPK 2 Aipda Kadmira beserta anggota Bripka Yayan karli untuk mengatur

Kepadatan arus lalu lintas yang mulai meningkat dipagi hari karena semua pengguna jalan secara bersamaan memakai jalan untuk beraktifitas, mulai dari pegawai, anak sekolah, karyawan berangkat ke kantor, warga masyarakat akan ke pasar dan lain-lain, yang semua orang akan melakukan aktifitasnya dimulai pada pagi hari.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN Sik MH melalui Kapolsek Susukan lebak Polresta Cirebon Polda Jabar AKP H. Soleh Siswoyo SH, mengatakan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta berperan aktif dalam semua kegiatan termasuk Pemilu Damai tahun 2024. Pengamanan pagi ini dilaksanakan secara rutin setiap pagi hari, maksudnya untuk mengantisipasi kerawanan dan mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas, serta mengatur kelancaran arus lalu-lintas dengan harapan para pengguna jalan akan selamat dan tidak terlambat sampai tujuan.

“Kegiatan pengamanan pagi dengan mengatur arus lalu lintas merupakan salah satu bentuk pelayanan prima Kepolisian kepada warga masyarakat, sesuai dengan tugas pokok kepolisian yaitu Polri sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat,” Tegasnya.